



Stéphane Baehler
Route de Villars-le-Grand 2
1580 Avenches
s.baehler@impact-avenches.ch
078 622 74 32

Avenches, le 10 mars 2025

Aux responsables des communautés chrétiennes dans le canton de Vaud

Invitation à la célébration œcuménique du lundi de Pâques 2025

Chers responsables de communauté, chers sœurs et frères,

Le lundi de Pâques **21 avril à 17h** la Communauté des Eglises Chrétiennes du Canton de Vaud (CECCV) organise une célébration œcuménique à la cathédrale de Lausanne sur le thème de « Réveiller l'espérance avec les pèlerins d'Emmaüs » (voir pdf ci-après). Cette célébration a vocation d'intégrer toutes les familles chrétiennes du canton.

Cet événement s'inscrit autour de deux moments de l'histoire chrétienne en 2025 à savoir les 1700 ans du premier concile de l'Eglise (Nicée - Constantinople) et les 750 ans de la cathédrale de Lausanne. Il est particulièrement significatif qu'en 2025, tous les chrétiens du monde entier fêteront Pâques le même jour. Cette unité pour Pâques est un puissant symbole de l'unité visible à laquelle nous aspirons tous.

Votre présence à cette célébration serait un signe fort de notre volonté de vivre en communion les uns avec les autres en Christ. La joie de célébrer ensemble la résurrection du Christ sera une source de bénédiction pour tous les chrétiens du canton de Vaud.

Nous espérons donc vivement que vous pourrez être des nôtres ce lundi 21 avril prochain. Si vous pouvez confirmer votre présence par [ce formulaire](#), cela nous faciliterait bien les choses

Sinon par mail ou par sms, whatsapp (voir coordonnée ci-dessus).

Nous restons bien entendu à votre disposition pour répondre à toutes vos éventuelles questions.

Dans l'attente de votre réponse favorable, nous vous adressons, chers responsables de communautés, chers sœurs et frères, l'expression de notre profond respect et dévouement en Christ.

Respectueusement,

Stéphane Baehler,
président ad interim, Communauté des Églises Chrétiennes du Canton de Vaud (CECCV)



Communauté
des Églises
Chrétiennes
Canton de Vaud

750^e CATHÉDRALE
DE LAUSANNE



CÉLÉBRATION DU LUNDI DE PÂQUES

LUNDI 21 AVRIL À 17H
À LA CATHÉDRALE
DE LAUSANNE

REVEILLER L'ESPERANCE !
avec les pèlerins d'Emmaüs



**Célébration interconfessionnelle organisée par la
« Communauté des Eglises Chrétiennes »**

Dans le cadre du 1700^{ème} anniversaire du concile de
Nicée et du 750^{ème} anniversaire de la cathédrale.

Avec la participation de l'atelier gospel Smile
et du percussionniste Augustin Lipp

